
PlantaDoce.

Entorno

La pérdida de patentes de 25 fármacos proporcionará 250 millones extra a la sanidad

Sus ventas en farmacia superaron el año pasado los 650 millones de euros y el precio se reducirá un 40%.

PlantaDoce
11 jun 2018 - 12:00

La pérdida de la patente este año en España de un total de 25 medicamentos le puede dar un dinero a las administraciones sanitarias superior a 250 millones de euros. Este grupo de medicamentos, de los que 24 son de venta en farmacias y otro se utiliza en los hospitales, tuvieron el año pasado unas ventas conjuntas de 650 millones y se espera que con la entrada de versiones genéricas el precio de los mismos fármacos se reduzca un 40%.

Según los datos de la consultora Iqvia, durante este año, 24 productos de venta en farmacia van a perder su patente. En este grupo aparecen medicamentos como Bydureon, de AstraZeneca, para la diabetes; Rapamune, de Pfizer, para el rechazo al trasplante; Eneas, de Ferrer, para la hipertensión, e Invega, de Johnson&Johnson, para la esquizofrenia, entre otros.

En 2017, estos 24 medicamentos tuvieron unas ventas conjuntas de 3,3 millones de cajas el año pasado y una facturación de 336,36 millones de euros a precio de venta al público, según datos facilitados por la consultora.